

Un incremento del 56,2% tuvo el virus sincicial en el Biobío

AGENCIAUNO



Salud pidió vacunar lactantes.

En el Biobío el virus sincicial experimentó al 31 de mayo un incremento del 56,2% en su circulación respecto a la semana anterior. La Seremi de Salud insistió en que las familias se pongan al día en la inmunización de los lactantes nacidos desde octubre de 2024, por lo que hizo un llamado para que se acerquen a los vacunatorios disponibles en los centros de salud públicos de la región. Las hospitalizaciones por enfermedades respiratorias han registrado una baja de un 18,3%.